

# **Apparitions De la Vierge Marie À Holving (Moselle)**

H.J.,  
prêtre

Avant d'entreprendre la publication des faits advenus à HOLVING de 1990 à 2012, voici un bref résumé de la vie de cette humble femme, Anne-Marie SCHMITT, à laquelle la Mère de Dieu s'est manifestée durant de très longues années.



*Figure 1: Statue en marbre blanc, réalisée d'après les indications de la voyante,*

Anne Marie SCHMITT a vu le jour le 13 avril 1924 dans le petit village de Holving, en Moselle. À cause de la situation précaire de la famille, la petite Anne-Marie n'a fréquenté que très brièvement les bancs de l'école. Elle écrira plus tard, dans un courrier au pape Jean-Paul II:

« J'ai grandi dans une famille pauvre et fus privée très vite de l'affection de mon père qui mourut trop tôt, à l'âge de 38 ans ».

N'ayant plus la présence paternelle, si nécessaire dans une famille, Anne-Marie souffrira également des absences répétées de sa mère, obligée désormais de travailler, pour subvenir aux besoins de

la famille. Mais, tout cela ne perturbera en rien le climat de foi qui régnait au sein de ce foyer chrétien, tout au contraire, car la prière quotidienne ne manquera jamais.

A l'âge de 29 ans, après une prière intense et quotidienne, Anne-Marie rencontrera son futur époux. De ce mariage chrétien naîtront 3 enfants. Les difficultés, cependant, ne manquèrent pas pour éprouver toujours et encore cette jeune maman qui se retrouva seule, elle aussi, comme l'a été sa propre mère, bien que dans des circonstance différentes.

« J'étais seule écrira-t-elle plus tard et je lisais pendant des nuits entières le Nouveau Testament. J'ai entendu tout le temps une voix qui me disait : Vends tout et suis-moi. Donne-moi ton « oui ».

Ces mots la troublèrent. Elle demanda conseil au prêtre de la paroisse qui resta perplexe face à cette situation peu ordinaire, s'interrogeant aussi sur l'avenir de sa paroissienne dont la santé était déjà fragile. Mais, pour Anne-Marie il n'y avait pas de doute. Elle n'avait qu'un désir, partir en Afrique pour se consacrer aux pauvres.

Quelque temps après, elle vendra sa maison pour s'installer dans le village de Puttelanges-aux-Lacs. Dans un premier temps, elle rend des services dans la paroisse et consacre son temps au Seigneur. C'est durant cette période qu'elle sera favorisée par Dieu, à partir du 8 novembre 1990, de manifestations surnaturelles sur la petite butte qui surplombe le village, non loin du cimetière.

Voici donc le récit des premières apparitions dont fut favorisée madame Anne-Marie Schmitt, cet instrument de

Dieu méconnu et incompris, pour communiquer au monde des vérités par trop oubliées :

- L'importance de la prière dans la vie quotidienne,
- La nécessité de demander à Dieu la paix pour le monde actuel
- L'urgence de revenir la pratique chrétienne de la Messe dominicale
- Le retour sincère à Dieu par la confession individuelle, particulièrement lors des fêtes pascals.



#### **Première Apparition : Jeudi 8 novembre 1990**

Le Jeudi 8 novembre 1990 Anne-Marie allait au cimetière du village pour faire comme à son habitude la dévotion pour les

défunts. Alors qu'elle quittait le cimetière, elle eut la grâce de voir pour la première fois une belle dame, sans se douter qu'elle était en présence de la Mère de Dieu. Elle raconte : Je me rendais au cimetière de Holving, pour prier sur la tombe familiale.

Laissant le cimetière, j'entendis clairement une voix qui disait : Anne ! A peine ai-je entendu prononcer mon nom, je me trouvai en présence d'une belle dame toute de blanc vêtue, avec un manteau blanc et une ceinture bleue ciel. Elle portait un voile blanc sur sa tête, ainsi qu'une couronne d'or, incrustée de quatre pierres bleues. J'étais toute troublée, mais aussi attirée par une force inconnue.



*Vue d'ensemble du lieu des apparitions, tel qu'il est de nos jours. En contre-bas, le village de Holving*

La Dame me faisait un signe de sa main, me demandant de la suivre. Arrivée à un endroit précis, Elle s'est arrêtée, me disant de ne pas avoir peur. Elle avait le chapelet à la main et m'invitait à prier avec elle. Je lui ai demandé qui elle était. Elle me répondit : « **Je suis votre Mère, la Mère de Jésus et la Mère**

**des peuples du monde entier ».** Par un geste de sa main, elle m'indiquait la terre : « **Regardez comme le monde est riche. Je voudrais que l'on construise ici une chapelle. Que l'on fasse de ce lieu un lieu de prière.** »

#### **Deuxième Apparition: 3 décembre 1990:**

En compagnie de quelques amis, Anne-Marie se rend au cimetière. Après un temps de recueillement pour les défunt, elle retourne sur le lieu de la première apparition. « Je pria un long moment, avant que la Sainte Vierge ne vienne. Dès qu'elle apparut, elle me salua et pria avec moi. Elle était très triste. Des larmes coulaient de ses yeux. Elle me dit : « **Priez pour la paix dans le monde. Faites pénitence, faites pénitence, faites pénitence ! Mettez de l'amour, là où il y a de la haine !** »



*Petit monument, avec la statue de la Vierge Marie édifié sur le lieu des apparition. Il reste à bâtit la chapelle.*

Durant cette apparition elle m'a aussi laissé un message pour les prêtres. «

**Demandez aux prêtres de prier pour la paix dans le monde, pour que cessent les guerres, sinon arrivera une guerre plus grande encore ». Ce jour-là, la Sainte Vierge m'a également donné une prière à réciter tous les jours. Cette prière devra être transmise au monde entier:**

**O Marie, notre Mère,  
Reine du ciel,  
Reine de la paix,  
Mère des peuples du monde entier,  
priez pour nous pauvres pécheurs  
qui avons recours à VOUS.**

### **Troisième Apparition : 28 décembre 1990**

Anne-Marie raconte : J'étais en compagnie de Sœur Marie-Louise. Nous avions prié deux dizaines de chapelet, avant que n'apparaisse la Sainte Vierge. Ce jour-là l'apparition eut lieu non loin du cimetière. Elle était si belle, avec son chapelet à la main. Elle a prié avec moi, me demandant de continuer à intercéder pour la paix et pour la conversion des pécheurs. Elle me réitéra sa demande à la pénitence. Sœur Marie-Louise me fit demander à la Sainte Vierge pourquoi elle ne pouvait pas la voir ? La Vierge répondit qu'elle n'avait pas les yeux pour la voir. Ensuite elle m'a donné un message personnel, avant de nous saluer et de disparaître.

### **Quatrième Apparition : 16 janvier 1991**

À peine la Vierge apparue, elle récita avec moi deux « Je vous salue ». Elle me demanda de nouveau de prier pour la paix dans le monde et pour la conversion des pécheurs, pour ce monde si tourmenté et plein de haine.

**La sainte Vierge me parla à nouveau de la**

chapelle qu'il fallait construire et que je devais le rappeler aux prêtres.  
Je lui demandai comment Elle voulait qu'on nomme sa chapelle. Elle me répondit qu'il fallait la consacrer à notre Mère du Ciel, Reine de la paix, Mère des peuples du monde entier.  
Je lui ai demandé de m'aider à me souvenir de son message. Elle me répondit qu'elle serait toujours avec moi dans les moments difficiles.

Je demande  
la Consécration  
de la Russie  
à mon Cœur  
Immaculé

